

# Kapolsek Klangeran Menghimbau Supir Angkot untuk Mengutamakan Keselamatan dalam Berkendara

**Panji R - CIREBON.INDONESIASATU.ID**

Jul 7, 2023 - 14:16



Cirebon - Pada Jumat, tanggal 07 Juli 2023 pukul 09.00 WIB, Kapolsek Klangeran Polresta Cirebon, Iptu Ngatidja S.H., M.H., memberikan himbauan kepada para supir angkot di Jalan Otista Klangeran. Himbauan tersebut bertujuan untuk mengingatkan dan mendorong supir angkot agar selalu mengutamakan keselamatan dalam berkendara dan mematuhi rambu-rambu lalu

lintas.

Kapolsek Klangeran, Iptu Ngatidja. SH, MH, menjelaskan pentingnya keselamatan dalam berlalu lintas. Menurutnya, supir angkot memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan dan kenyamanan penumpang serta keselamatan diri sendiri dan pengguna jalan lainnya.

"Kami menghimbau para supir angkot untuk senantiasa mengutamakan keselamatan dalam berkendara. Hal ini meliputi penggunaan sabuk pengaman, mematuhi batas kecepatan yang ditetapkan, menghindari penggunaan ponsel saat berkendara, serta mematuhi rambu-rambu lalu lintas," ujar Kapolsek Klangeran.

Selain itu, Kapolsek Klangeran juga mengingatkan para supir angkot tentang pentingnya menjaga disiplin dalam berlalu lintas. Dengan mematuhi aturan dan rambu-rambu lalu lintas, para supir angkot dapat memberikan contoh yang baik bagi pengguna jalan lainnya dan menciptakan situasi yang aman dan tertib di jalan raya.

Di sisi lain, Kapolresta Cirebon, Kombes Pol Arif Budiman, S.I.K., M.H., juga memberikan apresiasi atas upaya Kapolsek Klangeran dalam memberikan himbauan kepada para supir angkot. Kasi Humas Polresta Cirebon, Iptu Rusdwianto, menyampaikan bahwa keselamatan berlalu lintas adalah tanggung jawab bersama dan setiap individu, termasuk para supir angkot, harus berperan aktif dalam menjaga keselamatan di jalan.

"Kami mengapresiasi langkah Kapolsek Klangeran dalam menghimbau para supir angkot untuk mengutamakan keselamatan dalam berkendara. Kehadiran supir angkot yang disiplin dan mematuhi aturan lalu lintas akan memberikan dampak positif terhadap keselamatan dan kenyamanan masyarakat," ungkap Iptu Rusdwianto.

Dengan adanya himbauan ini, diharapkan para supir angkot di Klangeran dapat meningkatkan kesadaran mereka akan pentingnya keselamatan berlalu lintas. Hal ini akan berkontribusi dalam menciptakan kondisi lalu lintas yang aman, tertib, dan nyaman bagi seluruh pengguna jalan di Klangeran